

ABSTRAK

Nurul Hidayati : Layanan Bimbingan Pra Nikah dalam Mencegah Terjadinya Perceraian pada Pasangan Suami Istri (Penelitian Deskriptif di Kantor Urusan Agama Kecamatan Cihideung Kota Tasikmalaya)

Pernikahan merupakan ibadah yang di anjurkan oleh Allah SWT serta menjadi sunnah Rasulullah SAW, dengan pernikahan juga dapat membuat kehidupan seseorang menjadi lebih terarah, tenang, tentram dan bahagia. Tetapi banyak permasalahan yang akan muncul dalam pernikahan, sehingga pada akhirnya memilih jalan perceraian. Peristiwa perceraian di Kota Tasikmalaya semakin meningkat setiap tahunnya, dan faktor yang melatarbelakangi terjadinya perceraian tersebut diantaranya faktor ekonomi, sosial, pemahaman, dan agama. Maka dari itu perlu sebuah upaya sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya perceraian dengan melaksanakan program Layanan Bimbingan Pra Nikah yang dilaksanakan oleh KUA Kecamatan Cihideung Kota Tasikmalaya.

Penelitian ini bertujuan untuk 1) Untuk mengetahui proses bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Cihideung 2) Untuk mengetahui metode yang digunakan layanan bimbingan pra nikah dalam mencegah terjadinya perceraian pada pasangan suami istri di KUA Kecamatan Cihideung 3) Untuk mengetahui faktor penunjang dan penghambat layanan bimbingan pra nikah dalam mencegah terjadinya perceraian pada pasangan suami istri di KUA Kecamatan Cihideung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan atau teori bimbingan pra nikah Anur Rahim Faqih bahwa bimbingan pra nikah dan keluarga Islami ialah proses pemberian bantuan agar dalam menjalankan pernikahan dan kehidupan rumah tangga bisa selaras dengan ketentuan dan petunjuk Allah, sehingga dapat mencapai kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Kepala KUA, Pembimbing bimbingan pra nikah, Penghulu, dan 4 pasang peserta bimbingan pra nikah.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, menunjukkan bahwa layanan bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Cihideung Kota Tasikmalaya terlaksana dengan baik dan sangat bermanfaat untuk mereka. Beberapa calon pasangan suami istri yang telah mengikuti bimbingan pra nikah menyatakan, bahwa layanan bimbingan pra nikah sangat membantu mereka mendapatkan pemahaman yang sebelumnya belum mereka ketahui, dan senantiasa berusaha untuk meningkatkan kualitas perkawinan serta menjadi sebuah pencegahan perceraian di masa yang akan mendatang. Tolak ukur keberhasilan bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Cihideung yakni dari pemahaman materi yang telah di sampaikan, kemudian untuk jangka panjangnya, mereka dapat mengaplikasikannya dalam kehidupan rumah tangga.

Kata Kunci : *Bimbingan Pra Nikah, dalam Mencegah, Perceraian*